



AirCampus: Gegen Gewalt

Die Initiative "Orange the world" setzt sich gegen Gewalt an Frauen ein und leistet wichtige Aufklärungsarbeit.

Orange the world

Im Gespräch mit dem AirCampus berichtet Brigitte Soran vom Verein "Soroptimist" über die Initiative "Orange the world". Diese Initiative macht durch Informations- und Aufklärungsarbeit auf das Thema "Gewalt gegen Frauen" aufmerksam.

Die an der Med Uni Graz geplante Podiumsdiskussion kann auf Grund der COVID-19 Pandemie aktuell nicht stattfinden und wird auf 2021 verschoben.

Zum Beitrag geht es [hier](#).

Monday, 16. November 2020